

24 MAI 2018



---

## COMMUNIQUE DE PRESSE

---

### **ARQUUS, cent ans d'innovation et d'engagement**

***Du FT 17 au Griffon, de l'EBR au VAB et du VLRA au Bastion, Arquus plonge ses racines dans cent années d'engagement, et se repense au travers d'une nouvelle stratégie, avec une nouvelle identité et une organisation renouvelée au service de la Défense.***

L'année du centenaire de la Victoire sera celle de l'avènement d'Arquus, héritière de marques qui ont équipé et soutenu les forces armées françaises depuis plus d'un siècle : Renault, Panhard et ACMAT.

S'appuyant sur une organisation industrielle forte de cinq centres de production et d'un bureau d'études de plus de cinq cents ingénieurs, Arquus entretient un savoir-faire rodé par cent ans d'innovation et de réalisation d'engins blindés, du FT 17 aux blindés du programme Scorpion.

Le nom Arquus vient de la double racine latine *Arma* et *Equus*. *Equus*, c'est la monture qui apporte au soldat la mobilité sur le champ de bataille. *Arma*, ce sont les armes, la composante armement des véhicules. Arquus est donc une contraction d'*Armis Equus*, le cheval d'armes, compagnon solidaire du soldat dans la bataille. *Arma* est également la racine du mot armure. La mobilité protégée est en effet partie intégrante de l'ADN d'Arquus.

Arquus est donc évocateur à la fois de cette mobilité et de cette agilité que doivent offrir aux forces les montures modernes, et de la protection contre les projectiles, éclats et dispositifs improvisés de toutes sortes qui agressent le soldat sur le champ de bataille.

Plus que jamais à l'écoute de ses clients, Arquus propose, en France comme à l'international, des produits agiles et protégés, éprouvés au feu sur tous les théâtres d'opérations. Elle enrichit son offre de services de maintien en condition opérationnelle de plus en plus performants, pour garantir la disponibilité opérationnelle des flottes et la longévité des équipements. Elle propose aux gouvernements des systèmes terrestres complets, servis par une équipe mondiale.

Le Groupe Volvo est plus que jamais déterminé à soutenir la croissance d'Arquus, en mettant toutes ses ressources à disposition et en contribuant au développement de ses sites industriels.

*Arquus est l'un des trois acteurs du Groupement Momentané d'Entreprises auquel le Ministère de la Défense a notifié le contrat Scorpion. Le Groupe participera à la réalisation de la nouvelle génération de véhicules de l'avant de l'Armée de Terre, le VBMR et l'EBRC. Arquus est notamment chargé de fournir les chaînes cinématiques et les systèmes d'armes petit calibre télé-opérés de ces deux véhicules. Le Groupe assurera l'ensemble de la logistique des pièces de rechange et des organes du programme Scorpion.*

---

CONTACT PRESSE  
DEFENSE.COM

WWW.ARQUUS-

GREGOIRE VERDON  
Tel. +33 1 70 91 81 14  
gregoire.verdon@arquus-defense.com